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Acta de la Reunión Ordinaria de la Comisión de Calidad del Grado de 

Historia y Patrimonio Histórico 

Fecha: 

23/01/2019 

Lugar donde se celebra: 

Aula Polivalente 

Hora de comienzo: 

9:45 

Hora de finalización: 

10:45 

Presidente: 

Julián Clemente Ramos 

Secretario: 

Sigfrido Vázquez Cienfuegos 

Relación de asistentes: 

Julián Clemente Ramos, Juan Sánchez González, Juan Javier Enríquez Navascués, Mª Antonia 

Pardo Fernández, Mª Ángeles Hernández Bermejo, Sigfrido Vázquez Cienfuegos 

Miembros de la comisión que justifican su inasistencia: 

David Araujo 

Orden del día: 

 
 1.- Informes del Coordinador 

2.- Aprobación, en su caso, del la Memoria de Calidad del Grado de Historia y Patrimonio 

Histórico (Curso 2017-8) 

3.- Aprobación de las Actas de 21 de junio, 9 y 19 de julio y 15 de noviembre de 2018. 

Acuerdos-Desarrollo de la sesión: 

Abre la sesión el coordinador que realiza un informe sobre la situación de los trámites con 

respecto al nuevo plan, señalando que falta el envío a ANECA por parte de la Facultad. Por lo 

tanto es seguro que el curso siguiente continuará el plan vigente.  

- Juan Sánchez pide la palabra para expresar su opinión sobre el informe del coordinador. Dice 

querer expresar de manera “tajante y respetuosa” su oposición a la actitud del coordinador. Califica 

de manera poco positiva la actitud del coordinador con respecto a los requerimientos que ha venido 

realizando personalmente, tanto de manera verbal como escrita, para que se revisasen las 

decisiones tomadas en la redacción del plan. Considera que falta autocrítica y solicita mayor 
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concreción a la hora de realizar los informes sobre la situación de la modificación del plan. 

Reclama la soberanía de la comisión con respecto a las autoridades superiores para poder continuar 

con los debates sobre las modificaciones del plan. 

-Julián Clemente, ante la larga intervención, pide al Juan Sánchez ajustarse a un tiempo 

adecuado. 

-Juan Sánchez responde que necesita continuar y pide que se respete su turno de palabra. 

Continúa su discurso y solicita que conste expresamente en acta la palabra “coacción” en 

descripción de la relación del coordinador con los representantes de los alumnos. (No hay ninguno 

presente, por lo que no puede ser corroborado el extremo). 

-Julián Clemente niega toda acusación de ese tipo y solicita a Juan Sánchez que concrete y 

termine su exposición ante la comisión. 

-Juan Sánchez continúa en el mismo tono reprochando la actitud del Coordinador y su actuación 

así como la de algunos miembros de la misma comisión. 

-Julián Clemente lo niega, seguido por el asentimiento de algún miembro de la comisión 

(incluido el mismo secretario que redacta este acta). Recuerda que todo ha sido aprobado en 

comisión, en la que el propio Juan Sánchez estaba presente. Que todo el protocolo seguido ha 

correspondido con la normativa y ha atendido a los requerimientos de autoridades superiores de la  

Facultad de Filosofía y Letras y Consejo del Departamento de Historia. Señala que aunque no 

entraba en el orden del día se ha permitido que Juan Sánchez expusiera lo que considerara oportuno 

y ya se respondió por escrito al mismo Juan Sánchez porqué no había sido atendida su petición de 

volver a estudiar una nueva reforma del plan. Julián Clemente quiere que quede constancia expresa 

de que toda su actuación en este asunto de la reforma del plan de estudios ha estado motivada por 

una intención de servicio público y bajo condiciones impuestas por la normativa e instancias 

superiores. 

- Juan Javier Enríquez Navascués considera que no debería constar en la discusión anterior. 

- Juan Sánchez considera que sí porque es una respuesta al informe del coordinador. Recuerda 

que se hizo un requerimiento por varios miembros de la comisión para una reunión extraordinaria 

y esta solicitud no fue atendida. 

-Julián Clemente señala el fin del turno de palabras con respecto al primer punto del orden del 

día. 

El segundo punto es aprobado por unanimidad. 
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El tercer punto es aprobado con la única abstención de Juan Sánchez. 

 

Se levanta la sesión a las 10:45 

 

Fechas de Aprobación:  

  

Firma el secretario/a: 

 

Visto bueno del Presidente: 

 

 

 


